



Regionaljournal Steiermark



Fahrzeugbrand auf der A9 bei St. Michael

Montagfrüh geriet ein Pkw auf der A9 in Brand. Verletzt wurde niemand.

Gegen 9.25 Uhr fuhr ein 49-jähriger Deutscher auf der A9 in Fahrtrichtung Linz. Auf Höhe St. Michael bemerkte der Mann, dass sein Fahrzeug zu brennen begann. Der 49-Jährige konnte das Auto an einer Rastplatzausfahrt sicher anhalten und aussteigen. Glücklicherweise blieb der Fahrer unverletzt. Die Freiwillige Feuerwehr Sankt Michael war mit dem Löscheinsatz beschäftigt. Die Brandursache ist noch nicht geklärt. Das Auto wurde abgeschleppt.

